



2019年12月2日

尚徳福祉会 馬橋保育園

ちゅうりっぷぐみだより

寒さがいちだんと厳しくなり冬らしくなってきましたね。「寒いね～」と子どもたちは言いながら天気の良い日は外で元気に遊んでいます。散歩に行くことを楽しみにしている子どもたち。11月は4・5歳のクラスと一緒に散歩に行く機会があり、お兄さんやお姉さんと手を繋いで行くことをとても喜んでいました。また公園ではお気に入りのスポットを見つけて友だちと遊んだり、葉っぱや木の実を集めてごっこ遊びをよくして遊んでいるちゅうりっぷ組です。

2019年残り1ヶ月も元気に過ごせるようにしていきたいですね。

ねらい・・・気温の変化に留意し、一人一人の健康状態を把握して、冬を快適に過ごす

冬の訪れを感じながら、寒さに負けずに身体を動かして元気に遊ぶ
簡単な身のまわりのことを自分から進んで行い、できた喜びを味わい自信へつなげていく

♪お知らせ♪

ちゅうりっぷ組に新しい友だちがきます

よろしくをお願いします！

☆12月生まれのお友達☆

～3歳になります～



●クラスの様子●

紙芝居が好きなちゅうりっぷ組さん。今のお気に入りの紙芝居は「ちょうちんおばけ」と「ろくろくびのお母さん」です。想像力が豊かになってきて目を隠して本当に怖そうにしている子もいれば、平気そうにしている子もいますがお化けシリーズが人気です！

ごっこ遊びがますます盛んになり、散歩先では、落ち葉を集めて焼き芋ごっこや BBQ ごっこを楽しんでいます。寒さに負けず12月もたくさん散歩に出掛けます。

12月の予定

- 6日(金) 冬のパーティー
- 17日(火) 乳児計測
- 20日(金) 避難訓練

<朝おやつについて>

来年幼児に進級するにむけて、朝おやつは12月までになります。9時30分～主活動が始まりますのでご協力よろしくをお願いいたします。